

Es ist geschafft!!!

Am 18. April fand auf unserem Platz die Begleithundeprüfung statt. Aus unserem Verein gingen gleich fünf Teams an den Start: Julia mit Juno, Silke und Bacardi, Claudia und Yara, Margarete und Ray und ich mit Cio. Insgesamt starteten 12 Teams.

Obwohl ich schon einmal mit meiner Hündin Ayra eine Begleithundeprüfung gelaufen bin, war ich ganz schön aufgeregt. Wir hatten hart trainiert und waren gut vorbereitet. Desto näher die Prüfung rückte, umso aufgeregter wurde ich. Aber ich wusste, ich konnte mich auf Cio verlassen. Schließlich waren wir bereits auf zwei Rallyobedienceturnieren gestartet. Also kannte Cio sein aufgeregtes Frauchen bereits. Das war auch gut so. Der Samstag kam. Wir waren als zweites Paar zusammen mit Claudia und Yara dran. Cio musste zuerst ablegen. Ich glaube, das waren die längsten Minuten meines Lebens, die ich da mit dem Rücken zu meinem Hund stehen musste. Aber Cio war die Ruhe selbst und lag felsenfest. Dann waren wir mit dem Laufen an der Reihe. Auch dies sollte kein Problem darstellen. Dann die erlösenden Worte von Susi, die Richterin an diesem Tag war: „Wir sehen uns zum Straßenteil wieder“.

Um 13:00 Uhr ging es dann nach der Mittagspause nach Nauen zum Straßenteil. Dort begegneten wir Joggern und Radfahrern. Auch an angebundenen anderen Hunden mussten wir vorbei gehen. Cio nahm alles gelassen. Dann sollten wir noch eine Runde um den Kreisverkehr absolvieren. Auch diese Herausforderung meisterten wir. Zum Ende hieß es dann endlich: „Herzlichen Glückwunsch zur bestandenen Begleithundeprüfung“. Cio, dass hast du wirklich toll gemacht. Jetzt geht es auf zu den nächsten Obedienceprüfungen!

Julia, Silke, Claudia und Margarete haben mit ihren Vierbeinern ebenfalls die Prüfung erfolgreich bestanden. Julia konnte mit ihrer Juno sogar den Tagessieg ergattern. Allen meinen herzlichen Glückwunsch.

Allen fleißigen Helfern vielen Dank für die gelungene Prüfung.